
グリーンラインの二輪車通行禁止規制解除の件（続報） 

 

 広島県のホームページから県警に送付したメール（以前お送りしたもの）に対する福山西

警察署交通課からの連絡がありました。 

 以前の「規制解除はいろいろな事情から難しい」との態度からかなりの前進が見られます。 

以下お電話でのお話の要旨です。 

 

１、規制解除には関心を持っている。 

２、全国での「二輪車通行禁止規制箇所」の情報も見ている。 

  （「あまりないですね。」とのこと。） 

３、近隣で規制解除された例を教えてほしい。 

４、規制解除にあたってはとりわけ地元の声が重要になる。地元の自治組織（学区・町内会 

  等）の意向を取りまとめるのは福山市の仕事と認識しているが、福山市からは規制解除 

  に向けた要望は提出されていない。 

５、丸山さんのほうでも福山市に対して規制解除要望の提出を働きかけてほしい。 


